



# Arranca Provident su Torneo de Fútbol Pro Asociaciones Civiles en Oaxaca

Lunes, Agosto 6, 2018 - 13:51

En beneficio de niños en situación de calle y personas con discapacidad visual.



Oaxaca, Oax.- Provident, empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, inició hoy en la ciudad de Oaxaca, su Torneo de Fútbol Pro Asociaciones Civiles, evento a través del cual durante 14 años ha apoyado la labor de 54 organizaciones que atienden grupos vulnerables.

Este apoyo consiste en donar los recursos generados durante el torneo a las Asociaciones Civiles con las que Provident colabora a nivel nacional. En el caso de Oaxaca, se apoyará a las asociaciones Canica de Oaxaca, Centro Integral para las Personas con Discapacidad Visual (CIVI) y Fundación Juconi México.

La Asociación Canica de Oaxaca, apoya a menores en situación de calle, a través de programas educativos que fortalecen su entorno social y familiar; Fundación Juconi México ayuda a reincorporar a niños en situación de calle con sus familias y los apoya a través de terapias psicológicas que les permitan fortalecer su núcleo familiar; mientras que CIVI ayuda a niños, adolescentes y adultos que tienen algún tipo de discapacidad visual o ceguera; brinda clases de orientación y movilidad, y enseña el sistema de lecto-escritura Braille.

“En Provident buscamos contribuir a mejorar la calidad de vida de las comunidades en las que operamos y por eso es que trabajamos con Asociaciones Civiles que implementan proyectos de alto impacto a favor de las comunidades, el medio ambiente y la educación financiera. Estamos muy orgullosos de cumplir 15 años en México demostrando nuestro compromiso como Empresa Socialmente Responsable”, comentó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident México.

La 14va edición de este torneo inició el pasado 22 de julio y concluirá el 26 de agosto. El evento se llevará a cabo en las ciudades de Mérida, Pachuca, Cuernavaca, San Luis Potosí, Ciudad de México, León, Guadalajara, Veracruz, Oaxaca y Puebla, con la participación de 63 equipos varoniles y 13 femeniles conformados por colaboradores de la empresa.

<http://e-oaxaca.com/nota/2018-08-06/sociedad/arranca-provident-su-torneo-de-futbol-pro-asociaciones-civiles-en-oaxaca>